



ADENAUER FIRMARA EL PLAN SCHUMAN EN PARIS

El canciller pide elecciones generales para Alemania

BONN.—En la víspera de su marcha a París, donde asistirá a la firma del plan Schuman de integración de las economías pesadas de Europa occidental el canciller alemán, doctor Konrad Adenauer concedió una entrevista al vicepresidente para Europa de la agencia United Press, A. L. Bradford.

Adenauer comenzó diciendo que, a su juicio, a la Unión Soviética le gustaría conservar la marcada discrepancia existente entre el nivel de su armamento y el de los aliados occidentales, que ha permitido la extensión del comunismo.

«Antes de que pueda asegurarse la paz—agregó—habrá de conseguirse un equilibrio de fuerzas. Sólo entonces habrá llegado el momento en que una acción diplomática concentrada pueda conducir a una disminución de la tirantez existente entre el Este y Occidente».

«Sólo queremos la paz».

Expresó su firme convicción de que Alemania y Francia trabajarán estrechamente unidas en el futuro. Y añadió:

«Creo que estoy autorizado para decir que los alemanes, dada la situación geográfica y política de

su país, están interesados, más que cualquier otro pueblo, en el mantenimiento de la paz. Saben que solamente pueden conservarla si entran en la asociación de los pueblos libres. Por esta razón, los alemanes, tanto ahora como en el futuro, desean no luchar con sus vecinos, sino unirse a ellos». El doctor Adenauer expresó la creencia de que el plan Schuman es un paso hacia una federación europea. Una vez que hayamos dicho claramente que el plan Schuman no es un instrumento para permitir que una nación domine a otra, sino que es en realidad un organismo europeo que procura todo el bienestar de sus Estados miembros, todo el Continente se dará cuenta de su verdadera fuerza.

Elecciones generales para Alemania. El Gobierno alemán federal—terminó diciendo Adenauer—creo que unas elecciones generales alemanas celebradas bajo una supervisión internacional, es el único medio práctico para que se restablezca en paz y en libertad la unidad alemana. Esta creencia está totalmente compartida por el Parlamento, libremente elegido, del pueblo alemán.—EFE.

Mil peregrinos asturianos irán a Roma en la beatificación de fray Melchor García

El Ayuntamiento de Barcelona cumplimentó al gobernador civil

OVIEDO.—Se está organizando una peregrinación a Roma, con motivo de la beatificación de fray Melchor García San Pedro. Se calcula que pasarán de mil los peregrinos que asistirán a dicho acto el 19 de abril.—(Cifra).

El Ayuntamiento barcelonés cumplimentó al gobernador civil BARCELONA.—El Ayuntamiento, en corporación, se ha trasladado al Gobierno Civil para cumplimentar al gobernador. Entre el alcalde, señor Sinarro, y el gobernador civil, general Acedo, se cambiaron frases de cordialidad y de deseo de bienestar para Barcelona y su provincia.—(Cifra). Homenaje al presidente del Cabildo Insular de La Palma

SANTA CRUZ DE LA PALMA.—Los funcionarios del Cabildo Insular de La Palma han ofrecido un homenaje de gratitud a su presidente, don Fernando del Castillo Olivares, por la mejora de sueldos acordada por dicha Corporación.—(Cifra).

El obispo de Córdoba, a Madrid. CORDOBA.—Ha salido para Madrid el obispo de la diócesis, fray Albino González. Desde la capital continuará a Barcelona, para presidir los actos de la Semana Social. Después irá a Roma para asistir a la beatificación de dos obispos de la Orden dominicana, a la que pertenece.—(Cifra). El embajador del Irán en París, en Salamanca

SALAMANCA.—Procedente de Muere en Argel una señora de ciento veinte años

ARGEL, 10.—A los ciento veintidós años de edad ha fallecido en esta ciudad la viuda de un labrador, llamada Fatma Ziane.—EFE.

San Sebastián ha llegado el embajador del Irán en París, M. Abol Hassan Ebtahg. Hoy continuará viaje a Lisboa.—(Cifra).

Asamblea de Tribunales de Menores en Oviedo

OVIEDO.—Ha llegado a esta ciudad don Ramón Aberola, presidente de la Unión Nacional de Tribunales de Menores, con objeto de preparar la Asamblea nacional, que se celebrará en Oviedo.—(Cifra).

“El Estrella Polar” apresado por la Marina de Guerra

Llevaba a bordo un importante contrabando embarcado en Tánger

EL FERROL DEL CAUDILLO. En el puerto de Vivero ha sido apresado por las autoridades de Marina el vapor español «Estrella Polar», con un importantísimo cargamento de tabaco rubio, azúcar y café. El barco es de matrícula de Villajoyosa (Alicante) y procedía de Tánger.

Desde hace días se sabía que dicho barco iba a realizar un contrabando y se montó el servicio para impedirlo. De El Ferrol del Caudillo salieron el destructor «Huesca» y el vapor «Virgen de la Caridad», que se hicieron cargo del «Estrella Polar» en el puerto de Vivero y lo condujeron a El Ferrol, poniéndolo a disposición del capitán general del departamento.

En el barco venían el armador y el dueño del cargamento. Actualmente se procede a la descarga del contrabando.—(Cifra).

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Eficaces y enérgicas medidas --que ya han comenzado a dar sus frutos-- en Badajoz, para el abaratamiento de la vida

En el puerto de Villa Cisneros (Africa occidental española) van a realizarse obras por valor de 31.000.000 de pesetas

Eficacia de los puestos reguladores en Badajoz

BADAJOZ.—El gobernador civil de esta provincia, ha recibido a los periodistas en la mañana de hoy manifestándoles que, en las diferentes reuniones celebradas bajo su presidencia, durante la presente y la pasada semana para la puesta en práctica de la actual campaña para el abaratamiento del coste de la vida, habían sido adoptados diversos acuerdos, entre los que figuran el de adquirir el pescado directamente en los puertos, siendo después vendido al público a través de puestos reguladores. Igualmente las frutas y verduras, se expenderán de un modo semejante, a precios mínimos. Los huevos ya han empezado y se continuará, en lo sucesivo, adquirirse directamente a los granjeros siendo vendidos al público bajo control del Ayuntamiento. Así se ha conseguido que, de momento, este producto, baje más de dos pesetas en su precio. Y el resto de los artículos alimenticios, allí donde el Municipio no pueda tomar una participación directa, esta labor será efectuada a través de la Cámara Sindical.

Dos carniceros encarcelados por vender a precios abusivos

BADAJOZ.—Por orden del señor gobernador civil de esta provincia, han ingresado en la Prisión dos industriales carniceros, que expendían en sus respectivos establecimientos tocino del llamado «panceta» con un recargo de seis pesetas sobre el precio correspondiente. Estas infracciones serán corregidas con el máximo rigor.

13 grados ha descendido la temperatura en Sevilla

SEVILLA.—Desde el día de ayer al de hoy, ha descendido la temperatura en esta ciudad más

de trece grados. A las seis de la mañana, el Observatorio registró una temperatura de ocho grados cuatro décimas y a media mañana comenzó a soplar fuerte viento de Levante.

La primera tormenta de la temporada, en Yecla

YECLA.—Sobre esta localidad ha descargado la primera tormenta de la temporada, con gran aparato eléctrico. Algún tiempo después comenzó a caer sobre la comarca una intensa granizada.

31.000.000 de pesetas para obras en el puerto de Villa Cisneros

MADRID.—Por la Dirección General de Marruecos y Colonias han sido convocados dos concursos, para la ejecución de importantes obras de dragado y otras, en el importante puerto de Villa Cisneros situado en el África Occidental española. El importe total de estas obras asciende a la cantidad de cerca de treinta y un millones de pesetas.

Primera Prueba Nacional de Pesca en Albarracín

ALBARRACIN.—Se ha celebrado en esta localidad la Primera Nacional de Pesca, a la que

han concurrido numerosos participantes. Se cogieron más de mil truchas, a pesar de la fuerte corriente que llevaba el río Guadalquivir.

Las próximas Ferias de Sevilla

SEVILLA.—Ha sido ultimados los preparativos de los diversos actos típicos y costumbristas que, con motivo de las próximas Ferias sevillanas, se han de celebrar en esta ciudad. Los Concursos para caballistas, han sido dotados este año de grandes alicientes, destinándose, a este respecto, importantes premios en metálico.

Ediciones especiales de sellos, ante el Centenario de los Reyes Católicos

MADRID.—Con motivo de conmemorarse en el presente año, el V Centenario del Nacimiento de la Reina Isabel la Católica, y celebrándose asimismo el próximo el del Rey Fernando, el Católico, la Dirección General de la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre anuncia que será efectuada una edición especial de sellos conmemorativos de ambos Centenarios, con destino al correo, tanto aéreo, como ordinario.—(Cifra).

Obras Públicas aprobó el anteproyecto del túnel de Guadarrama

SEGOVIA, 10.—El Ministerio de Obras Públicas ha aprobado el anteproyecto a que se refiere la propuesta formulada por la Diputación Provincial para el estudio de unas soluciones de cruce en túnel de la sierra del Guadarrama. En su consecuencia se ha ordenado a las Jefaturas de Obras Públicas de Madrid y Segovia que efectúen un tanteo para suprimir, mejorar o modificar la travesía por la carretera de Madrid a La Coruña, de los pueblos de Guadarrama y San Rafael. Estos trabajos deberán realizarse en el plazo máximo de tres meses. Una vez establecidas con exactitud por ambas Jefaturas las bocas de entrada y salida del túnel, se enviará el resultado a la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales para el examen y aprobación, en su caso, y seguidamente se efectuará el estudio y proyecto definitivo del primer trozo (parte correspondiente a la travesía del Guadarrama, hasta la boca de entrada del túnel), por la Jefatura de Obras Públicas de Madrid y el de los trozos segundo y tercero (túnel y parte correspondiente a la travesía de San Rafael), por la Jefatura de Obras Públicas de Segovia.—(Cifra).

Albania acusa a Grecia

PARIS.—Albania ha acusado a Grecia de haber realizado catorce violaciones de su territorio, durante el pasado mes de marzo y pide que se ponga fin a tales irregularidades.—EFE.

Mae Arthur ha sido relevado de todos sus cargos

Se nombra para sustituirle al comandante jefe del VIII Ejército norteamericano en Corea

“Tal decisión ha sido adoptada por Truman, con gran sentimiento, a causa de su inhabilidad para desempeñar su puesto”

La noticia ha caído como una bomba en el Cuartel General de Tokio

Impresión en el Japón, donde era considerado como un “superhombre”

Truman destituye a Mae Arthur

WASHINGTON.—El general Douglas Mae Arthur, hasta ahora jefe militar supremo del Japón y del Ejército de las Naciones Unidas que combate en Corea, ha sido relevado de todos sus cargos por el Presidente norteamericano, Truman, quien, según se informa, se ha visto obligado a tomar tal determinación a causa de las pruebas de inhabilidad para desempeñarlos de que venía dando muestras.

Tal decisión, no obstante, ha sido adoptada con gran sentimiento, ya que el brillante historial de Mae Arthur hacía que se

tuviera en el mejor de los conceptos.

Será sustituido por el jefe del VIII Ejército norteamericano

WASHINGTON.—Para sustituir al general Mae Arthur ha sido designado el comandante jefe del VIII Ejército norteamericano que actualmente combate en Corea al lado de las fuerzas de las Naciones Unidas.

No apoyaba a los fines del Gobierno de Estados Unidos ni de las Naciones Unidas

WASHINGTON.—Según se informa en la Casa Blanca, la decisión de sustituir al general Mae Arthur, ha sido adoptada con

profundo pesar, por estimar que el mismo, de algún tiempo a esta parte, no apoyaba a los fines del Gobierno norteamericano ni de las Naciones Unidas. No obstante se reconocen los magníficos servicios prestados por Mae Arthur en la pasada guerra mundial.

La noticia ha caído como una bomba en Tokio

TOKIO.—La noticia de la sustitución del general Douglas Mae Arthur ha caído como una bomba en el Cuartel General del Ejército norteamericano, cuyos circuitos telefónicos se encuentran en constante actividad con Washington y la Casa Blanca. Frente al edificio de este Cuartel General, se ha concentrado una gran muchedumbre en espera de nuevas noticias.

Mae Arthur prepara una gran declaración en su propia defensa

TOKIO.—Se anuncia que prepara una importante declaración en su propia defensa, el general Mae Arthur, quien tiene el propósito de regresar inmediatamente a los Estados Unidos.

Recibió la noticia sin inmutarse

TOKIO.—Según ha declarado el general secretario de Mae Arthur, éste recibió la noticia de su sustitución sin inmutarse siquiera. «Acabo de ver al general—añadió—y creo que nunca se han (Continúa en 4.ª página)

PAVOROSO INCENDIO en el puerto de Buenos Aires

BUENOS AIRES.—Un incendio que adquirió rápidamente proporciones extraordinarias se ha producido hoy en un «dock» del puerto bonaerense. El incendio se produjo al hacer explosión un barril de gasolina. El líquido cayó al agua, y numerosos navíos que se encontraban en el «dock» tuvieron que soltar amarras inmediatamente al inflamarse la superficie. Las llamas prendieron rápidamente a causa del fuerte viento hacia barriles de aceite y petróleo que se encontraban en los muelles. Los bomberos se vieron imposibilitados para efectuar su labor. Tres grandes grúas han quedado inutilizadas por el fuego, y un barco cargado de explosivos pudo escapar de las aguas incendiadas a tiempo de evitar una nueva catástrofe de extraordinarias proporciones. Los bomberos trabajan desde el mediodía para evitar que las llamas se propaguen a un depósito de carburantes próximo al lugar del siniestro.—EFE.

Gasolina para el consumo nacional

BILBAO.—Ha llegado a Santurce el petrolero «Campis», con dos millones de litros de gasolina para automóvil y otros dos millones para aviación. Procede de Aruba, y desde Bilbao continuará a Sevilla con un resto de la carga.—(Cifra).



Vivamos alertas. Existen algunos periódicos de Madrid en afirmar que entre los proyectos de reformas que tiene en cartera el general Weyler, ministro de la Guerra, figura el trasladar a Toledo a la Academia de Administración Militar.

No sabemos el fundamento que tengan esos rumores nada gratos, pero si se confirman, dada la gravedad que esto entraña para Avila, al momento deben hacerse las gestiones oportunas para averiguar lo que haya de cierto en esos proyectos que nada tienen de prácticos y procurar después, por todos los medios que la prudencia dicte, evitar que así de un plumazo y más que nada por puro capricho, se decreta una medida perjudicial para nuestra ciudad.

Nosotros pedimos al Estado que no nos quite lo que tan íntimamente está unido a nuestra vida en múltiples aspectos. Y no deseamos que se nos contente con la traída de un batallón de infantería como compensación de la pérdida del mencionado centro docente. La Academia y nada más que la Academia.

¡Señor gobernador, deje un poco en paz a los alcaldes en asuntos electorales y haga un hueco en su quehacer para ocuparse de estos. Así se lo pide el pueblo con todas sus clases sociales. El alcalde también tiene la palabra en este interesante asunto.

Creemos que Weyler nada hará si nos ve firmes, mucho más en el presente momento en que se «ha metido» a político y nos manda a un amigo suyo para que le votemos en las próximas elecciones de diputados a Cortes.

Las clases mercantiles ya han empezado a actuar y no pierdan de la mano esta importante cuestión.

Peletería Germana
abrigo, capas, nuevos modelos, tintes, curtidors. Precios económicos, facilidades pago. Bola, 13 Madrid.

Se vende una casa de nueva construcción en Crespos (Avila). Para tratar Urbano Pérez en el mismo pueblo.

Se venden unas pueras. Razón plaza de las Vacas, 1.

Labradores
Se venden injertos y barbados de los Viveros Gurpegui. Para pedidos y precios dirección Francisco Gurpegui Eduardo Dato, 23. PALENCIA

INDUSTRIA SITUADA EN AVILA
Clientela numerosa. Se traspasa. Solicite informe a Publicidad RA CES, San Miguel n.º 4. — AVILA

Capitalizadora Española, S. A.
COMPANIA GENERAL DE CAPITALIZACION
Dirección General: Fernández de la Hoz n.º 28 MADRID. Teléfono 24 01 10
Subdirector para Avila: Don Pedro Dutil Bayón Calle de Alemania núm. 6
Símbolo de amortización premiado en el sorteo del presente mes.
Número 9.512

Real Sociedad Central de Fomento de las Razas Caninas en España
Exposición Internacional Canina de Campeonato, del 12 al 17 de mayo, bajo el Patronato del Excmo. Ayuntamiento de Madrid. Premios en metálico para los perros de razas españolas. Copas, Diplomas, Medallas. Inscripciones del 9 al 24 de abril en el domicilio social: Los Mardrazo, 20, de cinco a nueve, incluso domingos y festivos. Teléfono 22 24 00. MADRID.

Anuncios y avisos de los Centros Oficiales

Jefatura Provincial de Sanidad

IV Curso Móvil de Parasitología.

La Escuela Nacional de Sanidad convoca el IV Curso Móvil de Parasitología y Epidemiología parasitológica de su «Obra de Perfeccionamiento Sanitario de España» para médicos, farmacéuticos y veterinarios, que tendrá lugar bajo la dirección de los profesores Clavero y López Neyra en Madrid: Escuela Nacional de Sanidad y Facultad de Farmacia, y en Granada: Instituto Nacional de Parasitología, durante los días 7 al 22 de mayo próximo.

Las Jefaturas provinciales de Sanidad y las Inspecciones Generales de Farmacia y Veterinaria concederán becas comprensivas de los gastos de matrícula, viajes y dietas.

Instancias de becas y matrícula libre deberán dirigirse a la Secretaría General de la O. P. S. E. (Escuela Nacional de Sanidad, Ciudad Universitaria) hasta el día 25 de abril.

El jefe provincial de Sanidad, Luis Martín.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Torrado, 7. Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 10 de abril de 1951 han resultado premiados los números siguientes:

Con 50 pesetas el número 495
Con cinco pesetas todos los números terminados en 95

FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Doctor Gutiérrez, Plaza de la Victoria.

Permanente: Doctor Aparicio, Avenida de José Antonio.

Ecos de Sotalbo

Se ha cumplido el primer aniversario del fallecimiento de don Maximiliano García Pindado, médico que fué de este pueblo durante treinta y dos años. Con este motivo se celebró en la iglesia parroquial un solemne funeral al cual ha concurrido todo el vecindario con su Ayuntamiento a la cabeza. Estuvieron presentes sus buenos hijos don Angel, don Javier y don Carlos, quienes recibieron muchos testimonios de pésame de estos honrados vecinos que no podrán olvidar jamás al muy competente doctor que con celo sin igual, durante ese largo período de tiempo, se sacrificó por curarlos de sus dolencias.

Descansen en paz tan honorable señor y sepa su viuda y demás familia que siempre le tendremos presente en nuestras oraciones.

El corresponsal



El Día de la Canción

Con el mayor entusiasmo se celebró en esta Villa la fecha señalada para el Día de la Canción. Tras de escuchar la misa con toda devoción, la Centuria de «San Fernando» de las Falanges Juveniles de Franco y escolares de la Sección de Centros de Enseñanza, recorrieron en correcta formación las calles de la localidad entonando alegres canciones, marchas e himnos patrióticos.

Aste la Cruz de los Caídos, se depositó una corona y se rezó la oración de los mismos.

En el Hogar Rural y por el instructor del Centro Escolar, se explicó la lección conmemorativa de la fecha terminando el acto entonando el «Prietas las Filas».

Los asistentes fueron obsequiados con dulces y pastas que el Ayuntamiento regaló, reinando durante el acto la más sana y alegre camaradería.

Vida Sindical

En los locales de la Delegación Comarcal de Sindicatos, se está celebrando estos días un curso para capacitación de Enlaces Sindicales. Al mismo acuden con toda puntualidad y el mayor entusiasmo veintidós productores de la rama Avileña que reciben las enseñanzas propias del mismo escuchándolas con el mayor interés. A la clausura de este curso tiene prometida su asistencia el delegado provincial de Sindicatos quien explicará la última lección.

Deportes

El pasado domingo y como teníamos anunciado se celebró un partido de fútbol entre el equipo local y el de «Educación y Descanso» de Avila. Dicho partido que fué llevado dentro de la mayor corrección por jugadores y público, terminó con el triunfo de los cebrerños por el tanteo de

6 a 0, tanteo que no refleja exactamente lo ocurrido en el campo ya que si bien los locales hicieron un juego mucho mejor, los de Avila tuvieron momentos de verdadero acierto.

Los expedicionarios fueron atentamente obsequiados, regresando encantados de las muchas atenciones recibidas.

«La Abuela»

El domingo tuvo lugar en esta localidad la fiesta denominada «La Abuela». Acudió el «Marcha» a Banda municipal y como el tiempo invitaba a ello se desplegó enorme cantidad de público que disfrutó de las deliciosas del campo por una tarde.

La romería

Ante la proximidad de la fiesta de Nuestra Señora de Valsoledo se ven infinidad de caras extrañas en la localidad. La juventud principalmente ha desplegado todas sus actividades en los preparativos propios de ese día en el que tendrán un gran esplendor dado el tiempo que reina por estos contornos.

FARMACIA DEL LIDO. LA PUENTE CEBREROS

Gaza y pesca

Para los aficionados al deporte de la caña diremos que aparte de las truchas en la Garganta Irueles, en el embalse del Alberche se hacen buenas pescas de barbos los cuales acuden bien a la lombriz. Una caña y un mucho de paciencia y a llenar la «chistera».

A los cazadores les diremos, aunque estemos en época de veda, que han hecho aparición bastantes gazapos y que las perdices también abundan. Si la suerte nos acompaña podremos darle «gusto al dedo» la próxima temporada.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño, la esposa del industrial de esta localidad don Pedro San Segundo (de soltera Lucrecia Díaz). Nuestra enhorabuena.

P. P.



Vida municipal

Con fecha 29 del pasado mes de marzo ha oficiado el presidente de la Diputación de Zaragoza a este Ayuntamiento invitándole a los actos inaugurales de las fiestas del Centenario de los Reyes Católicos, que han de celebrarse en Zaragoza, con asistencia del excelentísimo señor ministro de Educación Nacional el próximo día 22, figurando entre ellos una visita a Sos del Rey Católico y otra a Huesca. Esto es muy comentado.

Terminado el censo de esta villa arroja un total de 3.817 habitantes.

Están terminadas las cuentas municipales del Presupuesto actual y de ellas se deduce que el Ayuntamiento tiene una vida económica desahogada.

Se hallan terminados los expedientes de quintos y figuran 39 expedientes de ellos y 9 de prórrogas.

Viajeros

Después de haber asistido al Congreso Agrario de Castilla la Vieja y León, en Salamanca, ha regresado nuestro convecino don Mariano de Partearroyo Estévez, representante de esta Hermandad en la Cámara Sindical Agraria de Avila, como vocal del Grupo Remolachero.

Poseción

Ha tomado posesión de la Jefatura del Centro de Selección de Semillas, que en ésta ha creado el S. N. del Trigo don Anastasio Jiménez García a quien deseamos feliz estancia entre nosotros y aciertos en el desempeño de su cargo.

Traslado

Por traslado al Seminario Diocesano de Avila ha dejado de convivir con nosotros el señor párroco de Santa María del Castillo de ésta don Julio Martín Jiménez, sacerdote ejemplar que ha dejado un hueco en el corazón de sus feligreses que será difícil de llenar.

YUGO.

Señora, sus gallinas están tristes? ¿ponen poco? délas

CONTRA EL PAPO O PAPERA



CAPSULAS VITAN

AVE-SANIL

Piedralaves Ejercicios Espirituales y Jubileo

Ante la realidad que la Cuaresma pasada rememoró, nuestra juventud, los jóvenes de Piedralaves, han sabido responder como perfectos soldados de Cristo y abandonando en estos días su concepción, un tanto materialista de la vida, unidos todos con el sublime sello del amor que el Divino Redentor nos enseñara, han ofrecido la realidad de unos Ejercicios Espirituales, que han servido para reconciliar totalmente a esta juventud con Dios Nuestro Señor.

Puntos de acuerdo el delegado local del Frente de Juventudes y nuestro celoso párroco, sobre la conveniencia de realizar estos Ejercicios cuaresmales, in cióse la propaganda a base de la juventud afiliada a las Falanges Juveniles, para terminar uniéndose a ella todos los encuadrados en rurales y juventud en general de Piedralaves.

No considero necesario destacar la abnegación y sacrificio de nuestro querido párroco, don Tiso Cisneros, director de estos Ejercicios, que deseoso de la salvación de sus feligreses, no vaciló en abandonar sus horas de descanso para dedicarlas a estos jóvenes, consiguiendo noche tras noche, con sus aménimas pláticas, que todos, abrazados a la Cruz de Cristo, caminaron hacia El, comprendiendo sus verdades.

Cinco días han durado estos Ejercicios que señalan una nueva época en la juventud de Piedralaves; cinco días de intensa vida

cristiana de recogimiento y oración.

Finalizaron estos Ejercicios con el Banquete Eucarístico, que Cristo Jesús nos concedió, sellando nuestras promesas de retorno a Dios e iniciación de nueva vida.

Solo con lo enumerado sería suficiente para hacer resaltar la gran trascendencia de estos Ejercicios Espirituales. Sin embargo, la gracia adquirida en ellos, se vio acrecentada al ganar el Jubileo del Año Santo esta juventud reconciliada. Y así, tras la Comunion que cerraba los Ejercicios con broche de oro, se verificó la visita a las cuatro iglesias reglamentarias rezando en ellas las preecrites por Su Santidad el Papa, al hacer extensivo este Año Santo para que todos los españoles, acogidos a la infinita misericordia de Dios, que nos ofrece tantos medios de perdón, podamos retornar a El y como hijos pródigos volver a su regazo.

Embargado de cristiano orgullo puede sentirse nuestro párroco, como también lo estamos los que con él convivimos durante los ejercicios; y con plena satisfacción va comprobando el primer fruto de los mismos con un ansia plena de reorganización de la Juventud Masculina de Acción Católica, que atendiendo a su propia santificación, viviendo una intensa vida cristiana, propagará públicamente el reino social de Jesucristo.

Mateo Hernández.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

«Era natural»

Los que le conocieron aseguran que el marqués de Vadillo, fué el hombre bueno por excelencia, todo cortesía y el cual ponía en todos los momentos de su vida la más correcta delicadez, lo mismo entre amigos que entre desconocidos. Sin embargo, lo que también es común opinión, es que la naturaleza le jugó una mala pasada pues no solamente no le dotó de atractivos personales sino que le hizo pasar a la posteridad como uno de los hombres más feos de su tiempo.

Pues bien, acudiendo a una cierta reunión de casino, que no nombramos porque aún existen algunos supervivientes, le decía un contertulio, queriendo darle una demostración de amistad.

—Ayer tuve el gusto de conocer a sus hijas. Son unas muchachitas tan delicadas como su padre y, además se parecen tanto a usted...

—Si, si, —le contestó el marqués— y no sabe usted cuanto lo sienten las pobrecitas!

El Tolsón de Oro

A mediados del siglo XV, el duque Felipe el Bueno, creó el orden del Tolsón de Oro. La jefatura superior de la Orden pasó a Carlos el Temerario y después a Maximiliano. Por línea directa recibió Carlos V la jefatura de la Orden que ya no había de salir de España, quedando como una institución nacional que se concedía a un número muy reducido de personas.

San Eloy, Patrón de los plateros

San Eloy, llegó a ser un personaje importante y célebre merced a su pericia en el oficio. El rey Clotario deseoso de ensalzar la suntuosidad y magnificencia de su corte, quiso construir un trono de oro y piedras preciosas, pero no encontró en todo el reino un orfebre que fuera capaz de construir lo que él tenía forjado en su imaginación.

El tesorero del Rey conocía a un orfebre muy sencillo, llamado Eloy y considerando que éste era

capaz de dar satisfacción al deseo del monarca recabó para él el mismo honor de tal construcción.

No pasado mucho tiempo, San Eloy, entregó no un trono, sino dos, pues tal fué la cantidad de oro que su soberano le entregó para su construcción, quedando maravillado de la pericia del artista. Desde entonces San Eloy pasó a ser el primer orfebre del país y un hombre conocido y estimado en la Corte.

Las marcas de producción

Un artista del cine francés, Michel Simón, gran aficionado a las cosas antiguas, encontraba uno de los motivos más felices rebuscando en las tiendas de antigüedades. En cierta ocasión, en Roma, vió una estatuita en un escaparate que le llamó la atención. Entró, la solicitó y la estuvo examinando, comprobando que en su base tenía una marca «Made in Germany».

Desilusionado, preguntó mecánicamente el precio al prendero, y aquél le pidió una cantidad elevadísima. Entonces Michel le hizo observar:

—Es curioso que por una figurilla que lleva esta marca, exija tan alto precio como si fuera una joya antigua.

A lo que le contestó imperturbable el anticuario:

—¿Cree usted, caballero, que Roma en la antigüedad no importaba nada del extranjero?

Pensamientos

La fama estriba muchas veces simplemente en morir en el momento oportuno.

—Un hombre que vende algo que la gente necesita, suele ganar lo suficiente para vivir. Un hombre que vende algo que a la gente le gusta, gana una fortuna.

—El divorcio es la consecuencia del fracaso de la democracia entre dos personas.

Instalaciones de Riego

Motores eléctricos y de explosión
Pagos aplazados
COMERCIAL MADRID, S. A.
Cedaceros, 4. Teléfono 21 09 89. MADRID

Nuestro comercio exterior

Se han lanzado en estos últimos días con un exceso de alegría y con una carencia de visión técnica las campanas al vuelo al comentarse las cifras de la liquidación de nuestro comercio exterior en el pasado año.

Se ha dicho, en efecto, que después de muchos años—desde la segunda guerra mundial—nuestro comercio exterior había conseguido en 1950 no sólo igualar sus cifras suprimiendo el déficit de la balanza comercial, sino que incluso se había conseguido un superávit.

Vamos a analizar la cuestión por partes. El comercio total de España en 1950, en efecto, en sus cifras globales, 1.199 millones de pesetas oro de importación y 1.239 millones de exportaciones presenta un superávit de 40,3 millones de pesetas oro. Pero en la técnica contable del comercio exterior, las exportaciones de oro se consideran como un saldo para igualar mayores importaciones. Y ha sucedido así en 1950 porque en ese año han salido de España en oro y plata 52,1 millones de pesetas oro, exportaciones de metales nobles que en buena parte han ido a saldar créditos a corto concertados para financiar importaciones indispensables, especialmente de substancias alimenticias: trigo. Lo que quiere decir que la balanza comercial, en el fondo, se ha salvado con un pequeño déficit, no con superávit.

Ya es elogiado, de todos modos, el esfuerzo realizado para conseguir una nivelación de balanza comercial, que es nivelación, a la vez, del difícil artificio del control y de la cuenta general de divisas. Hay que decir, también, que se ha hecho cuanto se ha podido para ampliar las exportaciones al extranjero, pues se han ampliado en una veintena de millones. Pero la nivelación se ha conseguido, más bien, por la contracción de las importaciones procedentes del extranjero, que bajan de 1.128 a 912 millones, es decir, 216 millones. La contracción es más dolorosa en las primeras materias, 98 millones de pesetas oro menos, contracción que acaso no sea perdurable pues la industria necesita su alimento para poder seguir cumpliendo su papel y para que no se creen en su ambiente fenómenos de paro.

El rearme general del mundo puede tener sus consecuencias sobre algunas importantes partidas de nuestra exportación, pero surgirán también encarecimientos y restricciones en otras de la importación, exactamente por las mismas causas, por lo que no debemos esperar consecuencias muy ventajosas del estado actual del mundo, ya que las favorables se compensarán con las del orden contrario.

La verdad es que nuestro sistema de comercio exterior se encuentra muy cristalizado. Que corremos el riesgo de no poder utilizar nuestros costes baratos en la producción industrial para exportar, porque nos engañamos con el espejismo de la baratura de la peseta. Y que todo parece indicar que para levantar nuestra economía no podremos contar con los recursos del comercio exterior y que incluso para animar ciertas fundamentales importaciones habremos de contar con el crédito exterior. Nuestra economía es como un motor de explosión. Si no dispone de la chispa no se inicia la marcha del motor. Y esa «chispa» se llama, precisamente, dinero. Y sobre todo, dinero exterior, divisa, moneda dura. Porque las blandas no sirven para cumplir con esta función de la creación de potencia de compra internacional.

469 años hace... LOS REYES CATOLICOS y el Monasterio de Sto. Tomás

Una curiosa anécdota del P. Torquemada

Por el P. Fray Marcelino Sánchez, O. P.
(Prior del Monasterio)

El 11 de abril del año 1482, «con toda la solemnidad en semejantes sa gradas funciones acostumbrada», dice un antiguo cronista, se colocó la primera piedra del Monasterio de Santo Tomás de Avila, ese grandioso monumento nacional, en que el genio de la Edad Media pronuncia su última palabra, pero con elocuencia tal que, siendo a la hora de su muerte, es un verdadero canto de cisne. Así hablaba uno de los más insignes arquitectos que ha tenido España en la pasada centuria.

Pues bien; esa obra, como tantas otras de su género, fué debida principalmente a la munificencia de los Reyes Católicos. Un recuerdo parece encajar perfectamente en esta fecha del centenario del nacimiento de tan ilustres personajes.

Tres partes manifiestamente distintas pueden notarse en el convento de Santo Tomás: primera,



Sepulcro del Príncipe Don Juan, hijo de los Reyes Católicos.

Reyes Católicos. En ellas se ostenta con todas sus galas la magnificencia real; que contrasta con la humilde de la primera parte. Allí se ven por todas partes el yugo con la coyuda y el manejo de flechas, antiquísimas armas de Castilla. Las habitaciones contiguas al claustro de Reyes servían de mansión veraniega a los Católicos Monarcas. Aún hoy día quedan vestigios de estas dependencias reales.

Esto explica el afecto que tenían Fernando e Isabel a este convento. Le eligieron para sepulcro de su hijo, el malogrado príncipe Don Juan. A petición de la reina Isabel fué erigido en Universidad, el año 1504, con la facultad de conferir grados, al igual que otras Universidades del Reino. En el coro pueden verse las dos sillas desde donde asistían a los divinos oficios. En la iglesia, frente al lado derecho del crucero, se alza una tribuna donde se arrodillaban los reyes para oír la misa que se celebraba en el altar mayor.

¡Cuántas veces visitarían la tumba de su hijo, el príncipe Don Juan! ¡Cuántas vendrían a hablar con su confidente y consejero, el P. Tomás de Torquemada!

Refiere Hernando del Castillo que en cierta ocasión, cuando el

Inquisidor General se hallaba imposibilitado por sus achaques para salir del convento, quejose amargamente por no haberle visitado los Reyes Católicos a su paso cerca de Avila. Y que a la vuelta «se aposentaron en el monasterio de Santo Tomás, en su cuarto real, y ambos a dos, rey y reina le vieron en su celda».

El convento de Santo Tomás puede gloriarse de haber sido objeto de frecuentes visitas por parte de aquellos reyes que labraron la grandeza de España, Fernando de Aragón e Isabel de Castilla.



Ecclesia

Número 508, correspondiente al sábado, 7 de abril de 1951.

SUMARIO

«La Iglesia no bautiza políticos», «Rusia hace «historia», «Las clases medias» (editoriales).

Discursos de Su Santidad a los profesores y maestros de la Unión

COSAS QUE PASAN

Hay descuidos...

Charles Richmond, de Pensacola (Estados Unidos), ha incendiado un depósito de gasolina en esta ciudad, lanzando una cerilla encendida sin querer, sobre el citado depósito. Las pérdidas han sido valoradas en un millón de dólares.

¡26.000 herederos!

La señora Garret, que falleció en Filadelfia en 1830, murió sin hacer testamento y sin que nadie le conociera parientes próximos. Su notario publicó anuncios para que los presuntos herederos se presentasen a cobrar la inmensa fortuna, y desde entonces, en el proceso judicial incoado al efecto, han comparecido más de 26.000 pretendientes de todo el mundo.

Barba de más de un metro

Malvyn Berg, de Nueva York ha decidido afeitarse sus largas barbas, de más de un metro de longitud, «a causa de que eran la risa del barrio donde vive».

Recobra la vista con una bofetada

En una aldea italiana, un muchacho ciego estaba entretenido en golpear violentamente un madero con una barra de hierro. Su madre, molesta por el ruido, le reprendió varias veces, pero sin resultado. Entonces le propinó una fuerte bofetada, y el muchacho, en vez de llorar, prorrumpió en gritos de júbilo, ya que a consecuencia de la maternal «caricia» recobró la vista.

«Resucitó» a las 24 horas

Bejhar Llavrin, de Damasco, ha resucitado después de 24 horas oficialmente muerto. Se cree que Llavrin fué dado por fallecido no por un médico, sino por un practicante de la ciudad, volviendo de su sueño cataleptico a que le condujo el abuso de estupefacientes. De todos modos, la salud de Llavrin se halla muy amenazada.

La pasión filatélica

Quinientos sesenta y cinco lo-

tes de sellos de la colección del ex rey Carol de Rumania fueron vendidos en Nueva York en la suma de 35.000 dólares. La mayor parte de ellos llevan una marca personal del ex monarca rumano. Por un sello británico de 10 chelines, con la efigie de Eduardo VII, se pagaron 3.400 dólares, y por otro suco, castaño en lugar de amarillo, por error, se abonaron 1.025 dólares.

Inconvenientes de ser bella

Una guapísima austríaca de veintidós años, llamada Gertrudis Broda, se ofreció como criada; pero la agencia londinense encargada de contratar muchachas europeas para prestar servicio como domésticas en Inglaterra devolvió a la interesada su fotografía con la siguiente nota: «Es usted de aspecto bonita. Nuestras clientas—las amas de casa británicas—dicen que parece usted una estrella de cine».

Cura de siete balazos

Ha llegado a San Francisco para pasar una temporada en un hospital descansando, el soldado norteamericano Alven Lacrosse, destinado en Corea. El citado soldado sufrió siete balazos de ráfaga de ametralladora, que iniciándose ésta en el bajo vientre, le perforaron el cuerpo hasta el cuello. Lacrosse, el día que fué herido, hace dos meses, fué recogido por sus compañeros, logrando curarse. En su cuerpo pueden verse las siete cicatrices perfectamente.

Se traga un rubí de cuarenta y cinco mil pesetas

Un niño de tres años se ha tragado en Milán un rubí, valorado en 45.000 pesetas. El nene está siendo muy vigilado, haciéndosele dos radiografías al día, tanto para salvar su vida como para recuperar la preciosa piedra...

Por un conejo, una gran explosión

El joven Frank Perkins, que se hallaba cazando cerca de Pearl



la parte occidental con su claustro, de estilo toscano, que fué la morada de los primeros religiosos dominicos que habitaron este convento; segunda, la iglesia, coro, claustro de silencio, refectorio, sacristía, capítulo y celdas de los religiosos sacerdotes; tercera, el Palacio Real, con su soberbio claustro, salones y dependencias necesarias a una corte.

Respecto a la primera parte no hay inconveniente en admitir que fuera su principal fundador Hernán Núñez de Arnaiz, tesoro de los Reyes Católicos, quien dejó un cuantioso legado para la edificación «de un monasterio del Señor Sto. Tomás, de la Orden de Sto. Domingo, en la ciudad de Avila». Las otras dos partes indudablemente son obra de los

River, Estados Unidos, disparó contra un conejo en las inmediaciones de una fábrica de pirotecnia. El tiro penetró por la ventana de la misma, inflamando un barril de pólvora y «desintegrándose» la factoría en medio de una gran explosión. Afortunadamente no había nadie en el interior...

Una familia, con 24 dedos

Tres hermanos de once, ocho y un años de edad, residentes en la localidad de Lebucao, Portugal, presentan la particularidad de tener seis dedos en cada mano, y en cada pie. Otro hermano, fallecido recientemente, también tenía veinticuatro dedos. Varios médicos han examinado a los hermanos cuya anomalía ha llamado poderosamente la atención.

Estudiante de Medicina a los 72 años

El decano de los estudiantes españoles es, con toda probabilidad, don Luciano Navarro Company, que cuenta setenta y dos años de edad y es alumno de la Facultad de Medicina de Barcelona. Lo curioso del caso es que empezó la carrera de Medicina en 1896, sufriendo dos años después el primer examen, y el último y el de patología general, en 1898; pero dejó entonces la carrera para dedicarse al estudio de la química biológica. Posteriormente estuvo en varios laboratorios y regentó farmacias en Francia, Bélgica y otros puntos, habiendo vuelto a la Facultad de Medicina con objeto de obtener el título. El estudiante de setenta y dos años disfruta de envidiable salud y dedica al estudio de ocho a diez horas diarias, habiendo logrado que le respeten el plan antiguo de enseñanza...

Catholique de l'Enseignement Publique.

«A los universitarios de Munich».

Discurso de Pascua.

«La radio es un poderoso instrumento de espiritualidad» (discurso del Cardenal Canali en la inauguración de los nuevos estudios de Radio Vaticano).

«La coordinación de las obras católicas de apostolado» (ponencia de monseñor Urbani en el Congreso Internacional de Religiosos).

«Planes masonicos contra la Iglesia», «Ciento sesenta Prelados en la Asamblea del Episcopado francés».

Voz de nuestros Prelados.

El «Album infantil de Caridad»

«Stepinac Mindszen y Beran», tres víctimas de una misma táctica».

«Una campaña contra la inmoralidad», «Soluciones de la Iglesia para la evolución social de El Salvador».

Acción Católica.

Vida católica nacional, Información católica mundial, Mundo misionero, Año Santo, La Iglesia perseguida, Crítica de espectáculos, reportajes gráficos, etcétera, etcétera.

El Ruhr, abastecedor clandestino de Rusia

Una banda internacional, ya desarticulada, envió a Moscú 300.000 toneladas de materiales estratégicos en 1950

BERLIN.—Las autoridades alemanas y aliadas del Berlín occidental han asestado un golpe mortal a una banda internacional que solo durante el pasado año envió ilegalmente de la Alemania del Oeste a la del Este y países satélites de Rusia materiales estratégicos—acero, herramientas y maquinaria—por valor de cincuenta millones de dólares.

Se han practicado diez detenciones y se esperan otras; se encuentra en libertad el supuesto «cerebro» de la organización, el austriaco Hasel Grüber, a quien se acusa de haber actuado en negocios ilícitos en que, al parecer, entraron las mayores Compañías del Ruhr.

Se afirma que durante el pasado mes vinieron a Berlín dos Delegaciones de Industriales del Ruhr para tratar de que no se celebre el proceso de este asunto, cuya vista está fijada para el 4 de mayo. Pero el fiscal del Berlín occidental para Asuntos Económicos, doctor Münn, ha recibido orden de la superioridad de que se prosigan las actuaciones, y se espera que el fiscal, armado con documentos e informes acumulados durante el

pasado año por los Servicios de Información Industrial, dé a conocer los nombres de las personas y empresas que intervinieron en las transacciones.

El Servicio de Información aliado calcula en 300.000 toneladas la cantidad de materiales «estratégicos» que fueron objeto de comercio ilegal con la Alemania oriental en 1950.—EFE.

La U. R. S. S. dispone de diez millones de soldados

LONDRER.—Rusia y sus satélites tienen diez millones de hombres sobre las armas, según indica un informe sobre la potencia militar de los comunistas hecho público ayer. Las fuerzas se distribuyen de la siguiente manera: la U. R. S. S., cuatro millones; la China comunista, cuatro millones y más de un millón de rebeldes comunistas luchando en Indochina, Malaca y Filipinas.—EFE.

Cucchi y Magnani, apaleados por los comunistas

FERRARA (Italia).—Los diputados Aldo Cucchi y Valdo Magnani, jefes de un movimiento rebelde contra el partido comunista, han sido apaleados por un gru-

po de «ortodoxos». Magnani ha resultado con fuertes contusiones y ha sido hospitalizado. Las lesiones de Cucchi son ligeras.—EFE.

Atentado

ROMA.—Una bomba ha hecho explosión en la parte exterior del palacio Viminale, donde se hallan instaladas las oficinas del Presidente italiano y el ministerio del interior. Fuerzas de Policía fueron inmediatamente enviadas al lugar de la explosión, que se produjo en un patio y destruyó algunas ventanas. No hay noticias de que haya víctimas.—EFE.

Cuba y Nicaragua reanudarán sus relaciones

Estaban interrumpidas desde hace cinco años

MANAGUA.—Según ha anunciado el Gobierno, el día 1 de mayo se reanudarán las relaciones diplomáticas entre Cuba y Nicaragua, interrumpidas desde cinco años atrás.—EFE.

Abundante cosecha remolachera en Andalucía

MADRID.—La Cámara Oficial Sindical Agraria de Madrid, en colaboración con las restantes provincias de Castilla la Nueva y Albacete, proyecta construir en la próxima II Feria Nacional del Campo una casa de labor al estilo típico de Castilla que contendrá todos los servicios necesarios correspondientes a la explotación agrícola (almazara, bodega con elaboración de vinos, taller de carretería, establo, granero, etc.). Esta gran casa de labor ocupará un terreno de 5 000 metros cuadrados y costará aproximadamente 1.500 000 pesetas distribuidas en partes iguales entre dichas provincias participantes. Dentro del recinto de la edificación se instalarán diversos anexos, en los que podrán los visitantes probar los caldos de las distintas zonas vinícolas de fama reconocida (Ar-

ganda, Navalcarnero, etc.), así como los vinos de la región manchega. Se expondrán también productos agrícolas y productos artesanos típicos de esta región.

La cosecha remolachera ha sido en Andalucía superior a la del pasado año

MADRID.—Finalizada la campaña azucarera en Andalucía, según informes del Sindicato Nacional del Azúcar, es de destacar que, a pesar de la falta de agua, la cosecha ha sido algo superior a la del año pasado en esta región.

Por el contrario, en el Norte resulta inferior, ya que la reducción de los riegos ha reducido considerablemente la producción de remolacha, influyendo también la limitación del área de su cultivo, cediendo a otros productos de precio libre o más remunerador. El que ha quedado establecido para la campaña venidera tal vez incrimine la zona de siembra.

Puede calcularse, según datos extraoficiales, en 140 000 toneladas de azúcar aproximadamente la producción de este año, contra las 146.240 toneladas que se consiguieron en la anterior campaña.

Alfombras artesanas españolas en América

MADRID.—Según noticias facilitadas por la Obra Sindical de Artesanía, las alfombras hechas a mano por nuestro artesano de la Alpujarra han vuelto a invadir el mercado americano, novedad ésta recogida por la revista «Que». El porqué de la gran aceptación de estos trabajos en el continente americano se debe, entre otros, a que la rugosidad de la superficie de dichas alfombras y el sencillo dibujo concuerda perfectamente con el decorado moderno

ta y seis años, terminó diciendo la esposa de Pétain.

El ministro filipino de Asuntos Exteriores termina su misión en Estados Unidos

NUEVA YORK.—El ministro filipino de Asuntos Exteriores, Carlos Rómulo, ha manifestado que su misión militar en los Estados Unidos puede darse ya por concluida. Los resultados de la misma serán hechos públicos a su regreso a Manila, para donde partirá el viernes próximo.

Un extraordinario de «El Mundo» de la Habana

LA HABANA.—El diario de esta ciudad, «El Mundo» ha publicado un número extraordinario, con motivo de cumplirse el cincuenta aniversario de su fundación. Cada ejemplar consta de doscientas cincuenta páginas y, para su distribución, fue necesario emplear más de cien camiones, más que en los días corrientes.—EFE.

Toma de posesión de la canonjía española en Roma

ROMA, 10.—En la basílica de San Pedro ha tomado posesión don Pedro Altabella de la canonjía que, en representación de España y por reciente fundación de la Santa Sede, ejercerá en el capítulo de dicha basílica. El señor Altabella recibió la investidura de manos del cardenal Tedeschini. El embajador de España, señor Ruiz Jiménez, ocupó un puesto especial en la sala capitular.—EFE.

SE ARRIENDAN pastos con rastrojera desde 15 abril a 1.º noviembre, o bien por todo el año para cuatrocientos o quinientos ovej. Razón: Plaza del General Moja 2. Teléfono 179. Avila.

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

(Viene de 1.ª página)

puesto de manifiesto más sus magníficas cualidades de militar. Creo que la decisión adoptada con él, ha sido una de las trascendentales fases de su vida.

Estaba considerado como un «super hombre», en el Japón

TOKIO.—La impresión que la noticia de la destitución del general Mac Arthur, ha causado en el Japón, ha sido muy grande, ya que, entre los japoneses, gozaba de gran respeto y simpatía, hasta el punto de estar considerado como un «super hombre».

Causa fuerte sensación en los Estados Unidos

WASHINGTON.—La destitución de todos sus cargos, de Mac Arthur, ha causado una fuerte sensación en los Estados Unidos. Todos los periódicos de la mañana publican la noticia bajo extensos titulares.

El Senador republicano, Robert Taft, ha manifestado que, tal medida, es una gran equivocación y que, con ello, los Estados Unidos, pierden uno de sus más grandes y destacados jefes militares.

La O. N. U., no tenía conocimiento de la decisión

LAKE SUCCESS.—Las Naciones Unidas no tenían conocimiento de la decisión adoptada por el Presidente Truman, respecto a Mac Arthur, según comunican

portavoz oficial, quien agrega que, los diplomáticos, han quedado fuertemente impresionados con la noticia.

La guerra de Corea

FRENTE DE COREA.—Según los observadores militares, quizás se está preparando la mayor batalla de la campaña, en el sector Hwachón, donde los rojos ocasionaron grandes inundaciones al soltar las presas del mismo nombre, con el fin de paralizar el avance aliado. Pese a ello, este último prosigue, habiéndose tenido que replugar los chinos comunistas más de siete kilómetros durante la última jornada.

Mao Tse Tung está enfermo

HONG KONG.—Según noticias recibidas en esta ciudad, Mao Tse Tung, jefe del Gobierno comunista de Pekín, está enfermo desde hace algún tiempo.

El mariscal Pétain sigue repoliéndose

BURDEOS.—Las últimas noticias sobre el estado de salud del anciano mariscal Pétain aseguran que sigue repoliéndose, y así ha sido declarado por su esposa, quien añadió que el ilustre mariscal ha comido por primera vez (aunque continúa aplicándosele penicilina), después de lo cual se ha levantado un poco de la cama. «Está todo lo bien que puede estar un anciano de cerca de noven-

La Fiesta del Trabajo, ha sido celebrada hoy solemnemente por la Delegación Provincial de Avila

Hoy ha celebrado la Delegación Provincial de Trabajo, su fiesta anual, en honor del Patrono de la misma, el Glorioso Patriarca San José y la cual hubo de ser aplazada hasta este día, por coincidir el 19 de marzo en este año, con las solemnidades de Semana Santa.

A las once de la mañana, en la iglesia de San Pedro Apóstol, el reverendo don Cándido Ajo, a quien asistían dos sacerdotes de la Parroquia, ofició una misa solemne. En el presbiterio, ocupó su silla de honor, nuestro excelentísimo Prelado y en la presidencia del acto se hallaban el secretario general del Gobierno Civil, señor Abellán, en representación del excelentísimo señor gobernador; señor delegado provincial de Trabajo, don Enrique González de Heredia y Garcés, conde de Sacada; señor presidente de la excelentísima Diputación Provincial, señor De Lis; teniente de alcalde, señor Herrera, en representación del excelentísimo Ayuntamiento; director provincial del Instituto Nacional de Previsión, señor De la Vega Samper; capitanes representantes de la Academia de Intendencia y del Regimiento de Defensa Química;

jefe de Telégrafos, señor Assiain; vicepresidente del Consejo Superior de Montes, señor Leirado; ingeniero jefe de la Sección Agronómica, señor Pascual Pecharrmán; inspectores provinciales de Trabajo, don Mateo Martín Velasco, don Isidoro Jiménez Sánchez y don Ramón Hernández.

Asimismo, se hallaban presentes el personal de la Delegación Provincial; los jefes de Servicio del Instituto Nacional de Previsión y funcionarios del mismo, así como de la Delegación de Montepíos y Mutualidades Laborales.

Después de la misa, todos los asistentes se trasladaron al domicilio de la Delegación Provincial de Trabajo, donde fueron obsequiados delectadamente con una copa de vino español.

No lo dude V. doña Agustina que las mejores y más finas son las naranjas que vende el puesto de la Fermína.

Sucesos en la Provincia

Un decomiso importante

VENTA RASQUILLA.—Cuando transportaban en un automóvil 1 423 kilogramos de aceite de oliva sin guía, fueron sorprendidos por la Guardia civil los vecinos de Madrid Bernardo Adorbe Sánchez y Manuel Gómez Zapico. Preguntados por su procedencia manifestaron que lo habían comprado en un pueblo de Badajoz y que lo llevaban para venderlo en pueblos de la provincia de Ovetido.

A dichos individuos se les hizo saber que quedaban denunciados ante el señor fiscal provincial de Tassas y la mercancía fué decomisada quedando a disposición de dicha Fiscalía.

SE VENDEN cercos de puertas y ventanas. Plaza de la Catedral, 2

PERDIDA pendiente negro, el domingo, desde Generalísimo a la Santa. Se gratificará su devolución en Generalísimo, 8, 1.º.

SE VENDE vestido de comunión niña, seminuevo. San Juan de la Cruz, 24.

SE OFRECEN pastos para 160 ovejas, a 20 pesetas, término Urraca Miguel y para 400 cabras a 30 pesetas, sierra de Ojos Albos. Informes: Diputación Provincial.

Ecos de Sociedad

Boda

En la iglesia parroquial de Sotilvo, se ha celebrado ayer el enlace matrimonial de la encantadora señorita Carolina Calvo Jiménez, presidenta de las Jóvenes de Acción Católica de dicha localidad, con don Emiliano Jiménez Martín, competente empleado del Asocio, siendo apadrinados por los hermanos de este último, don Merlano, cabo primero de la Policía Armada de esta Capital, y esposa, doña Felisa Cordero.

Firmaron el acta matrimonial como testigos, por parte de la desposada, su primo, don Hipólito Muñoz Calvo, procurador en Cortes, y por parte del contrayente, su tío don Valentín Martín Cermeño, alcalde de la referida ciudad.

Los numerosos invitados fueron más tarde obsequiados con un bien servido almuerzo por los nuevos esposos que, más tarde, salieron en viaje de bodas para visitar diversas ciudades españolas.

Petición de mano

Por los señores de González (don Prudenciano y doña Dionisia) propietarios de Riocabado, y para su hijo Constantino, ha sido pedida a los señores Herráiz (don Teófilo y doña Catalina) de Monzalape, la mano de su hija Oliva, culta maestra nacional. Entre los novios se cruzaron los regalos de rigor. Enhorabuena.

Necrológicas

En Bernuy de Zapardiel ha entregado su alma al Creador tan cristianamente como había vivido doña Eusebia Mesonero López, honorable señora de grandes virtudes y exquisita amabilidad de las que dió muestras constantes en su dilatada vida. Su muerte ha producido hondo pesar en toda aquella comarca como se ha puesto de manifiesto en los muchos testimonios de pésame recibidos por su respetable familia desde que se tuvo noticia de su fallecimiento.

Acompañamos en su justo dolor a los familiares, especialmente a sus hijas e hijos políticos. Rogamos a los lectores una oración por la eterna felicidad de la difunta (q. e. p. d.)

Aniversario

Se cumple el tercer aniversario del fallecimiento en Madrid de la virtuosa señora doña María del Rosario de Vega de López Ferrer. Por el eterno descanso de su alma se han celebrado sufragos en distintos templos de esta ciudad y Madrid, que se repetirán en días sucesivos.

Renovamos nuestro sentimiento a sus familiares.

Dr. F. Cermeño

Análisis Clínicos y Bacteriológicos
Paseo de Don Carmelo, 14. Avila

Agricultor

Antes de hacer su reserva consulte con don Tomás Portillo. Abogado-Procurador. Medina del Campo.

Donativos de caridad

Para la esposa enferma del obrero Basilio S. Resina ha entregado don Juan Carmona cincuenta pesetas, y un suénimo y viticino.



MUEBLES MALLORCA
DE ESTILO INGLES
Verlos no cuesta, olvidarlos sí
MARQUES DE CUBAS, 12 - Tel. 2123 89 - MADRID

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

La señora

Doña Eusebia Mesonero López

Que falleció en Bernuy-Zapardiel el día 10 de abril de 1951

A LOS 89 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.

Sus desconsoladas hijas doña María y doña Gonzala López Mesonero; hijos políticos don Eutimio Paradinas López y doña Isabel Ruiz, viuda de López; nietos, sobrinos, primos y demás familia,
Suplican a sus amistades una oración por el eterno descanso de su alma.

El cadáver ha sido trasladado desde Bernuy-Zapardiel al Cementerio del pueblo de Cisca, para su inhumación en el panteón de familia. Los funerales y misas de honras se celebrarán en la iglesia parroquial de Bernuy-Zapardiel.

Bernuy-Zapardiel, 11 de abril de 1951.